
 Am 18. April war der Heinrich-Schütz-
Chor in unserer Kirche Kornelimünster zu 
Gast. Im gut besuchten Chorkonzert wur-
den für den aus Aachen stammenden Chor 
und für unsere kirchenmusikalische Arbeit 
586,58 Euro gesammelt. 
 Im Juni beginnt der Konfirmanden-
unterricht, der zur Konfirmation im Mai 
2011 führen wird. 47 junge Menschen ha-
ben sich angemeldet – in diesem Jahr wa-
ren es 41. 
 Ab 1. Juli 2010 wird die ehemalige Küste-
rin Inge Krings im Rahmen einer Schwan-
gerschaftsvertretung (Meike Winkelmann) 
für 6 Monate mit begrenzter Stundenzahl 
an ihre alte Arbeitsstätte, die Kirche in Zwei-
fall zurückkehren. Wir freuen uns auf ein 
gutes Miteinander. 
 Vom 11. Juni bis 11. Juli findet in Süd-
afrika die Fußball-WM statt. In unserem 
Gemeindehaus werden wir gemeinsam 
einige Spiele anschauen. 
 Auf der letzten Gemeindeversammlung 
wurde der Antrag gestellt, unseren beiden 
Kirchen „Namen“ zu geben. Das Presbyte-
rium hat über diesen Antrag beraten und 
eine Entscheidung zunächst zurückgestellt. 
Der Name eines Apostels z. B. (wie u. a. auf 
der Versammlung vorgeschlagen) oder an-
dere Bezeichnungen setzen voraus, dass 
zusätzlich der Vorspann Ev. (Evangelisch) 
dazu gesetzt werden muss, um sich deut-
lich gegenüber der katholischen Seite ab-
zusetzen. Wie schon auf der Gemeindever-
sammlung erwähnt, gibt es in den Orten 

oder Ortsteilen mit „einer“ evangelischen 
Kirche fast nie einen besonderen Namen. 
Das Presbyterium ist außerdem der Mei-
nung, dass das „evangelische Profil“ we-
sentlich deutlicher wird, wenn lediglich 
von der „Evangelischen Kirche“ die Rede 
ist. Außerdem müsste eine Namensgebung 
etwas vom besonderen Charakter unserer 
Gemeinde widerspiegeln – das erscheint 
uns relativ schwierig.
 Vom 1. bis 5. Juni 2011 findet in Dresden 
der 33. Deutsche Evangelische Kirchentag 
unter dem Motto „…da wird auch dein Herz 
sein“ statt. Über 100 000 Dauergäste wer-
den erwartet. Auch aus unserer Gemeinde 
werden wieder Jugendliche und Erwach-
sene teilnehmen. 
 Danke! Fast 6 Jahre lang hat Frau Gerdi 
Lembke nahezu jeden Dienstag zum „Markt-
kaffee“ ins evangelische Gemeindehaus im 
Apfelhof eingeladen. Liebevoll wurde je-
der Gast begrüßt, mit einem Tässchen Kaf-
fee versorgt und mit dem einen oder an-
deren Sketch erfreut. Letzteres geschieht 
jetzt zu allgemeiner Erheiterung natürlich 
auch noch. Nun verlangt die Gesundheit 
ein etwas ruhigeres Leben. Ein herzliches 
Dankeschön für die vielen Stunden und 
weiterhin alles Gute!
 Seit Januar lädt nun Frau Anita Hüge 
zum Marktkaffee ein. Neu ist das „Nadel-
spiel“: Es wird wieder gestrickt! Brauchen 
Sie Hilfe, dann kommen Sie doch einmal 
vorbei. Das Gemeindehaus ist von 9.30 Uhr 
bis 11.30 Uhr offen.

Kurz notiert …
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